
CDA MOSELLE 
SCA SARREBOURG 

REUNION PLENIERE du 18 JUIN 2021 à SARRALTROFF  
 
Président :   Schely J.C. 
 
Membres présents :  Beluche J.P. - Blum R  - Boucher T. - Clément J. - De Maio D. - Grosjean F - Jung 

J.M.  - Schmidt B.  
  

Invités :  Merulla V. Président CDA - Barrat P. Vice Président et Secrétaire de la CDA 
Koenig H - Wirig M. Membres du C.D 

 
Excusés :  Belcour J.L - Paulin M. - Théobald B. Membres de la SCA 

Belcour F. Représentant des arbitres 
   Lilas A. Représentant la Commission Moselle Est Senior  
 
M. Christophe SOLLNER Président, Henri VIGNERON Secrétaire et Jean-Marie BRICLOT Vice-
Président du DMF nous font  parvenir leurs vœux pour l’année 2021 aux membres de la SCA et à ses 
arbitres, remerciements 
     
Le Président ouvre la séance à 18h en souhaitant la bienvenue à tous.  
Le Président remercie le Président ainsi que le Vice-Président de CDA d’avoir fait le déplacement et de 
participer aux travaux de notre SCA. 
Adoption du PV de la Plénière du 19/06/2020 et de la réunion de Bureau du 22/09/2020  
Félicitations à Hervé Koenig et Michel Wirig pour leur élection au CD du DMF et la nomination de Michel 
comme Vice-Président de secteur 
                            
CARNET : 
Sincères condoléances à la Famille de Roger MACHIN ancien Président de la CCA 
Sincères condoléances à la Famille de l’arbitre Dominique PIZZI  
Sincères condoléances à la Famille de Jean BAYEUR membre du CD 
 
Félicitations 
A l’arbitre Gregory Gribelbauer et à sa compagne suite à la naissance de leur fille 
A l’arbitre Nicolas Servais et à sa compagne suite à la naissance de leur fille 
A l’arbitre Jonathan Littner et à sa compagne suite à la naissance de leur fille 
A notre RT Thierry Boucher et à son épouse qui sont Papy et Mamie depuis le 05 février et cela pour la 
première fois, d'une petite fille prénommée Victoria. 
 
Courrier du Président de C.D.A. Vincent MERULLA 
• Le nouveau N° de téléphone fixe du Président de CDA est le : 09 75 47 00 69 
• Différents courriers au sujet du coronavirus et du confinement  
•    Plusieurs courriers d’informations au sujet de la FIA 
• Nous fait parvenir les CR des réunions du CD  
• Nous transmet une copie du rapport moral de la CDA saison 19/20 
• Nous transmet les résultats des candidats Ligue 
• Nous transmet les résultats du test physique qui a eu lieu à Sarrebourg le 27/10/20 
• Nous transmet la liste des médaillés de la promotion 2020 
• Copie du courrier envoyé aux arbitres de CDA pour connaitre leurs intentions pour la saison prochaine  
• Nous informe des modifications au Bureau de la SCA de Forbach 
• Nous transmet les résultats de la dernière session de formations d’initiateurs, ainsi que le tableau complet 
• Nous fait parvenir des documents de la CRA 
• Copie du courrier de l’opération Bons d’achat Sport 2000 



 
 
Courrier de la CDA  
Patrice BARRAT 
• Courrier au sujet d’un test positif  chez un arbitre de notre SCA 
• Congé médical accordé par la CDA à un de nos arbitres 
• Les propositions de nomination au 01/01/21 ont été transmises 
Courrier du Trésorier et Secrétaire technique de la C.D.A. Germain MULLER 
•    Situation du budget de la CDA et des SCA au 30/09 - 31/10 - 31/12/20 et du 31/05/21 
• Transmet les résultats de l’examen Ligue 
Responsable JA à la CDA Alain GOMEZ - Frédéric CAMPISI 
•    Nous transmet les résultats des Mosellans à l’examen JAL  
• Courrier au sujet des ramasseurs de ballon au FC METZ 
 
Remerciement pour l’ensemble des courriers et informations reçus de la CDA durant cette saison. 
 
Courrier au Secrétaire des Désignations - Jean-Louis BELCOUR 
•    Certificats médicaux présentés par l'arbitre Matthias Gauthier. L’intéressé nous fait savoir qu’il ne 
renouvellerait pas sa licence d’arbitre la saison prochaine. 
Pour en être informé, souhaite que la CDA nous communique au fil de l’eau, le nom et l’affiliation des 
candidats arbitres inscrits pour la FIA. 
Courriers du Président 
• Transmet la feuille avec la composition de la SCA de Sarrebourg à la CDA 
• Envoie les félicitations de la SCA à l’arbitre Najib Djeddid suite à sa réussite à l’examen JAF 
•    Différentes invitations du DMF 
Courriers de Thierry BOUCHER 
• Courrier aux arbitres pour leur annoncer la 1ère école d’arbitrage de la saison  
• A envoyé des questionnaires aux arbitres et aux membres pour maintenir une petite formation pendant le 

confinement 
• A fait parvenir les rapports notés aux arbitres 
• A envoyé un message aux arbitres de notre SCA pour connaitre les vœux de chacun 
• A fait différentes formations durant la fin de saison 
• Fait un bilan très rapide de la saison 2020-2021 

 
Divers 
• Schmidt Bernard a changé d’adresse messagerie  schmidtbernard@laposte.net 
• Pascal Durand nous transmet les résultats de la relance par la CDPA des arbitres qui n’ont pas renouvelé 

pour la saison 20/21 
• Divers messages de Michel pour informer la SCA sur l’état de santé des employés du DMF qui sont 

touchés par la COVID, la SCA souhaite un prompt rétablissement à tous 
• La réunion de rentrée avec les clubs du secteur aura lieu le 04 septembre au club house du FC 

Sarrebourg 
• Les stages de la SCA de Sarrebourg auront lieu le samedi 11/09 à Langatte pour les arbitres D2 et 

candidats D2 et le 18/09 pour les autres sur le site de l’AS Réding 
 

Tour de table 
T. Boucher : Demande quelques précisions au Président de la CDA qui a répondu (carte honoraire Didier 

Charpentier – Dates école d’arbitrage – Candidat D1). 
V. Merulla : Ne peut pas donner les informations sur les candidats arbitres, car pour 1/3 d’entre-eux, les 

renseignements sont incorrects. De plus la date butoir de convocation est 10 jours avant la 
formation. 

JC Schely : Donne des précisions sur le bilan des contacts fait par la CDRFA pour relancer les arbitres 
qui n’avaient pas renouvelés. 



H. Koenig : Félicite Thierry pour l’énorme travail effectué pour maintenir le lien avec les arbitres et les 
membres pendant les périodes d’inactivité grâce à tous les petits questionnaires. 

 Souhaitant s’investir plus dans l’arbitrage, il a accepté de présider la CASMA. Il est heureux 
d’avoir l’aide de Vincent qui maîtrise à la perfection tous les rouages de cette commission. 

M. Wirig : Le Président du DMF a maintenu une réunion de tous les membres du Comité Directeur (CD) 
une fois par semaine. Le but étant de maintenir le lien entre eux et les clubs. 

 
Tous les membres présents se sont exprimés quant à leur ressenti pendant ces longs mois sans football. 
Tous attendent avec impatience la reprise et une saison pleine.   
 
Le Président clôt cette réunion Plénière et souhaite à tous un bon retour 
 
 
Le Président de la SCA       Le Secrétaire administratif 
SCHELY Jean-Claude       BOUCHER Thierry 


